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幹事報告
・6月のロータリーレートは1ドル109円で

す。・砂川、赤平、芦別、留萌、深川RC

より6月の例会プログラムが届いておりま

す。後方掲示板でご確認願います。・砂

川、美唄、留萌RCの会報が届いておりま

す。こちらも後方掲示板でご確認願いま

す。・国際ロータリー2510地区より当ク

ラブへの今年度のガバナー特別表彰の盾

が届いております。・財団奨学生、募集

のポスターを後方掲示板に貼っておりま

す。・米山奨学生のマジョ・ルチアさんからお手紙が届きまし

た。（イラストも綺麗です）後方に掲示しておりますのでご覧下

さい。・先日ご案内申し上げた松尾ジンギスカンさんで使用でき

るチケットをクラブ会費、上期分案内と一緒に発送致します。・

例会終了後、臨時理事会を開催します。

各委員長からのご挨拶

国際奉仕委員会　田端千裕委員長　昨年は多文化共生社会の実現

ということで国際交流協会の国際化講演会に協賛させて頂き、そ

の報告例会を開催させて頂きました。もう1回の方はコロナで中

止となってしまいましたけれど地域の国際化という意思を次年度

の委員会にも引き継いでいってもらえればという風に思います。

表彰・委員会報告
地区からの感謝状を贈呈致しました。財

団寄付に対する感謝状：渡邉恭久会員、

米山寄付に対する感謝状：神部洋史会

員、地区特別表彰　皆勤賞10年：上田秀

司会員、皆勤賞15年：鈴木英光会員、伝

達式財団表彰(ポールハリスフェロー)：

村田雅彦会員 

 

ロータリー友誌委員会　川西委員長より 

ロータリー友誌の紹介、20年と21年のロータリーの新しい重点分

野のひとつとして「環境」を加えました。自然保護と経済活動

は、表裏一体のところがありますが、良いバランスで美しい環境

と強い経済をコロナが終息したあと作っていけるように頑張って

いきたいと思っております。

年男年女のお祝い
今年は、新年会を開催することが出来ま

せんでした。その為、年男年女のお祝い

をこの場をお借りして行いました。昭和

48年生まれ清水計至会員、山根幹生会

員、昭和36年生まれ加藤勇三会員、竹田

行宏会員、佐伯敏和会員、阿部俊彦会

員、昭和24年生まれ石黒安雅会員、丹芳男会員、昭和12年生まれ

柳清二会員です。 

記念品を贈呈し、年男を代表致しまして柳清二会員より一言ご挨

拶を頂戴しました。。 

「年男ということで今日は、竹田会長の最後の例会、一番大切な

例会の時間帯をこのように我々、丑年生まれのメンバーに、会員

の皆様から祝福を頂き本当に嬉しく、心からお礼を申し上げたい

と思います。ありがとうございました。考えてみますとこの干支

第3244回　例会報告　令和3年6月17日（木）

会長挨拶
本日6月17日が今年度の最後の例会となりました。5月13日の例会を最後に緊急事態宣言発令により4回の例会が

休会となってしまいました。本来でありましたら宣言が20日までという事で本日開催して良いものかと悩みまし

たが7月には次年度のスタートも間近であり、ご迷惑をかけるわけにはいきませんし、開催させて頂きます事に

深くご理解を頂ければと思います。先週末11日になりますが本来であれば10日の例会にて寄贈の予定でありまし

たが休会の為行えませんでしたので、リオパラリンピックの時より公式競技となりましたボッチャのレクレーシ

ョン用具一式をほほえみ工房様に寄贈させて頂きました。そして滝川体育協会様に公式ボールを寄贈させて頂き

ましたのでご報告致します。振り返りますと昨年の7月に本当にスタートが出来るのか心配をしておりましたが

何とか無事にスタートすることが出来ましたが、秋を迎える11月には感染者の増加、上半期を終える12月には例

会が2回の休会、1月も何とか例会を開催したいという事で短縮例会での対応とさせて頂きました。そしてGW明け

を心配していましたら予想通りの緊急事態宣言によりクラブ活動に影響が出てしまいました。本年度はコロナ感染症を踏まえ祝日の週

を休会とさせて頂きましたので例会数37回の予定の中、コロナによる休会が6回となり31回の開催数となりました。そして何よりも担当

委員長の皆さんの幾つかの事業計画がコロナ感染症のため実施出来なかったことがとても残念でありますとともに大変申し訳なく思う

ところです。本年度いつもの例会と全く異なった運営の中、役員、理事、委員長そして会員の皆様に最後までご支援、ご協力を頂きま

したことに改めて心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。最後に残念なご報告となりますが小山会員が健康上の理由で

今年度をもって退会されます事をご報告申し上げます。これまでのクラブ活動に対しご尽力を頂いた事に心からお礼を申し上げたいと

思います。



1年間ありがとうございました。 

職業奉仕委員会　佐々木弘彦委員長　コロナで明け暮れた1年で

ありました。担当例会の方も1回だけですが開催することができ

ました。玉井委員長ご本人が滝川へ来て下さり、大変ありがたい

お話を聞くことが出来ました。2回目は入井会員に卓話を準備し

て頂いたのですが、開催することが出来なくなってしまい非常に

残念であり、入井会員には大変申し訳ないことをしたと思ってお

ります。無事に1年を終えることが出来て、支えて頂いた副委員

長・会員の皆様には感謝しております。役員を終えられることに

安堵しております。竹田会長お世話になりました。ありがとうご

ざいました。 

プログラム委員会　佐伯敏和委員長　このコロナの影響で1年

間、皆さんにお届けするプログラムが休会やお弁当だけを持ち帰

って頂く例会などが続きました。非常に残念なプログラムを皆様

にお届けしなければならないということで1年間つらい思いをし

ておりました。竹田会長、村田幹事のお二方が色々プログラムを

変更されて1年間大変な思いをされたということで本当にお疲れ

様でした。私もありがとうございました。 

そらぷち支援特別委員会　住吉直樹委員長　今年はそらぷちキッ

ズキャンプ様に熊除けの電気柵を寄贈させて頂きました。担当例

会もなんとか2回開催することが出来て良かったと思います。コ

ロナ禍は難病を抱えるお子様たちにとっても大変な状況だと思い

ます。引き続き滝川ロータリークラブからそらぷちキッズキャン

プ様へご支援を頂けたらと思います。宜しくお願い致します。1

年間ありがとうございました。 

ロータリー情報委員会　山口清悦委員長　例会1回と新入会のオ

リエンテーションを予定しておりましたが、コロナの為にオリエ

ンテーションは残念ながら出来ませんでした。今回入会された方

たちは、ロータリーへの造詣が深い方でしたので心配ないものと

思っております。しかし、次年度は是非オリエンテーションをし

て頂ければと思います。お世話になりました、どうもありがとう

ございました。 

社会奉仕委員会　峯村征秀委員長　色々とロータリークラブで委

員長活動をしてきましたが、社会奉仕は範囲が広すぎて年当初は

何をしたらいいのかと思っておりました。今年度は消防団に軽貨

物自動車の寄贈、保健センターにカメラ付きサーモグラフィーの

寄贈、保護猫団体への支援と3つの事業をさせて頂きました。1年

間皆様には大変お世話になりました。次年度以降も社会奉仕、草

の根の活動をしていって頂ければと希望しております。ありがと

うございました。 

ロータリーの友誌委員会　川西康弘委員長　入会したばかりで右

も左もわからない中で1年間なかなか意を尽くせないような友誌

の報告になってしまったと思っております。次年度は、先輩がや

って下さると思いますので私もまた友誌の勉強をしながらやって

いきたいと思います。1年間ありがとうございました。 

米山記念奨学会　中嶋隆委員長　年初は米山財団のことをあまり

わかっていませんでしたが、今年度の例会を担当させて頂くなか

で地区の佐藤委員長にたくさん学ばせて頂いたおかげで深く理解

出来ました。皆様方には、このコロナ禍の中で多大なるご寄付を

頂けたことをこの場をお借りして感謝申し上げます。ありがとう

ございました。 

ロータリー財団　井上要委員長　会員の皆様のご協力によりスム

ーズに寄付を頂けたことを感謝申し上げます。私自身2度目の理

事という事で務めさせて頂きましたが、会長はじめ役員理事、そ

して会員の皆様のご協力があってなんとか無事に務め上げられた

のだと2度目になって改めて感じているところです。1年間どうも

ありがとうございました。 

会員増強委員会　山崎修委員長　コロナ禍の中、なかなか趣旨に

基づいた活動が出来なかったとは思いますが、2度の例会を皆様

のご協力のもと無事に開催できました。ありがとうございます。 

出席委員会　丹芳男委員長　立場上、皆勤賞でなければならなか

ったとは思いますが、患者様の為に集会の出席禁止、同居家族以

の会がありますが、子供の頃に母親から干支の話を聞いて何で猫

は入らなかったのと聞いて母親が話しをしてくれたことを今、思

い出しております。私が生まれたのは、昭和12年です。小学生に

入った頃は、戦争中でした。教育勅語、天皇陛下のお言葉を先生

よりお話し頂き、みんなで唱和していた時代でした。2年生にな

り終戦したときは、よくわかっていなかった、ですが親や大人が

みんなみんな跪いて涙を流していたのを見て何かがあったのだろ

うと自分も涙を流した記憶があります。そのあと戦争が終わりま

したら、物資が何もない時代です。配給を受けていた時代です。

真冬の寒い中でも朝の5時から兄弟で配給に並びました。一番楽

しかったのは、さつまいもを頂いたことです。甘い物は何もない

ときですからさつまいもを頂いたときは本当に嬉しかったです。

その後、日本は復興の時代に入っていきます。昭和24年生まれの

方々は、一生懸命頑張って復興していく親の姿をみて会社を立ち

上げたり、自分の事業を立ち上げたりしたわけです。その後、昭

和36年生まれの方達は、この後をしっかりと受け継いでいってい

る現状があると思います。この後については12年経った時に、本

日は出席されていませんが石黒会員がこの後を継いでその話をし

てくれると期待をしております。ロータリーの皆様は輩であり、

同志である。先輩を尊び、後輩を慈しむ。この精神というのはロ

ータリーの奉仕の精神と結びつくのだろうと思っております。人

は皆、年を重ねて築くもの。楽しく暮らすは友の数。ロータリー

のメンバーと一緒にこれからも頑張っていきたいと思っておりま

す。丑年のメンバーと共に頑張ります。皆様これからもご指導ご

鞭撻を宜しくお願い申し上げます。簡単ではございますがご挨拶

そしてお礼を申し上げたいと思います。ありがとうございまし

た。」

前回のプログラム [ 一年を省みて ]

－ －
【親睦活動委員会担当例会】

今年度役員、理事、委員長

となりました皆様にご挨拶

を頂戴しました。 

竹田会長　1年間、会員の

皆様には大変お世話になり

ました。先ほども申し上げ

ましたけれども今年は本当

に例年と違った年だったとすごく感じているところでございま

す。まずは長く使っていた例会場が休業の為、使えなくなってし

まった。スタートの時から例会場が変わってしまった。この次起

きたのは、事務局の移転でございました。そして年があけると25

年間勤めて頂いた橘事務局員が退職されるということで事務局の

交代、そして私どもも関わる地区の事業においては、ほとんど

80%がオンライン方式となり、最後の地区大会においてもオンラ

イン・ウェブ参加ということになってしまいました。振り返って

みますと逆に良い経験をさせて頂いたと私は非常に思っておりま

す。そして皆様にご支援を頂いたおかげでなんとか1年間を過ご

すことができました。本当に心からお礼を申し上げたいと思いま

す。そして次年度、坂本会長が7月よりスタートさせることにな

ります。大変、能力のある方でございますので心配をしておりま

せんがやはり1年間スムーズに進行できること、これを切に願わ

せて頂きたいと思います。簡単ですけども以上を持ちまして挨拶

とさせて頂きます。1年間お世話になりました。ありがとうござ

いました。 

池田副会長　私は、なかなか色々あって出席できませんでしたの

で、本当に申し訳なかったと思っております。その出席出来ませ

んでした分に比例してニコニコＢＯＸに寄付させて頂きました。

この出席できなかった分を三楽街、様々な方面で活躍させて頂き

たいと思います。1年間どうもありがとうございました。 

坂本会長エレクト　竹田会長はじめ三役の皆様、そして委員長・



外との会食禁止となっておりましたので、副委員長にお願いする

ことが多々ありました。今後、ワクチン接種が進めば安心して出

席できると期待しております。1年間ありがとうございました。 

青少年奉仕委員会　猪巻弘行委員長　今年度は2回の例会を担当

させて頂きました。1回目は教育部長をお招きしてのコロナ禍で

の現状の報告例会でした。2回目は二つの幼稚園の園長をお招き

してのコロナ禍での現状の報告例会もさせて頂きました。私にも

小学生の子供がおりまして、自分の興味のあるようなことを会員

の皆様と担当出来たことが一番良かったと思います。初めての理

事でしたが、皆様からご協力を頂き例会を開催する事ができまし

た。それを活かして今後のロータリー生活を送りたいと思いま

す。ありがとうございました。 

広報委員会　上田秀司委員長　最後のロータリーアワーの放送が

本日2時15分から、来週の木曜日2時15分から放送されます。最後

のゲストは竹田会長と村田幹事が出演されております。是非、お

聞き下さい。1年間ありがとうございました。 

クラブ会報委員会　上田恒太朗委員長　未熟な委員長でしたが、

竹田会長はじめ役員理事、会員の皆様に暖かい目で見守って頂き

ました。感謝しております。また、会報委員会の皆様に助けて頂

きまして1年間無事にやることが出来ました。心より感謝してお

ります。1年間ありがとうございました。 

ニコニコBOX　熊谷美由紀委員長　夜間例会が1年間の中で1度し

かありませんでした。先行き不透明な中、例会時に皆様の浄財を

頂いてなんとか本日終わらせることが出来ます。皆様に感謝致し

ます。ありがとうございました。 

親睦活動委員会　桜井寿紀委員長　夢にまで見ました親睦委員会

の委員長だったのですが、1年間、相次ぐ中止となりました。考

えてみますと親睦は本当に重要なものだと気づかされた1年であ

りました。1年間、夢のような時間をありがとうございました。

ニコニコBOX
竹田行宏会員：今年度1年会員の皆様には都度ご理解を頂きご支

援ご協力のおかげで会長を務めることが出来ました。心より感謝

申し上げます。池田吉隆会員：ごめんなさい。大枚　村田雅彦会

員：1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

坂本和繁会員：竹田会長大変お疲れ様でした。会員の皆様、次年

度も宜しくお願い致します。入井浩樹会員：竹田会長はじめ役員

理事の皆様お疲れ様でした。坂本年度を宜しくお願い致します。

誕生祝いを頂いて。柳清二会員：本日は丑年生まれの会員として

皆様に祝福を頂き誠にありがとうございます。“先輩を尊び後輩

を慈しむ”の精神で頑張りますのでご指導の程、宜しくお願い申

し上げます。川原弘嗣会員：この度、ほほえみ工房へ竹田会長、

村田幹事が訪れボッチャの用具一式をご寄贈下さいました。あり

がとうございました。ロータリー精神に感謝です。安達晃幸会

員：結婚祝いを頂きありがとうございました。井上要会員：1年

間財団委員長を務めさせて頂いて。会員の皆様ご協力ありがとう

ございました。上田秀司会員：地区表彰を頂き。上田恒太朗会

員：1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

熊谷美由紀会員：1年間ありがとうございました。小山進会員：

退会にあたり、楽しかった約17年間ありがとう。佐伯敏和会員：

還暦祝いで記念品を頂いて。竹田会長、村田幹事お疲れ様でし

た。佐々木弘彦会員：1年間委員長の役をさせて頂きました。無

事に任を終える事が出来た事に感謝申し上げます。桜井寿紀会

員：親睦委員会1年間お世話になりました。ありがとうございま

す。髙橋賢司会員：誕生日祝いを頂いて。節目の日に途中退席し

てすみません。役員・理事・委員長の皆様お疲れ様でした。西田

浩司会員：竹田会長、村田幹事1年間お疲れ様でした。深澤和範

会員：竹田会長1年間ご苦労様でした。山根幹生会員：年男を祝

って頂き。山崎修会員：1年間お世話になりました。　　 

6月17日分　113,000円　累計963,000円 

理事の皆様大変お疲れ様でした。1年間クラブ運営をしっかりし

て頂きましたことに感謝申し上げます。そしてたくさんお金を残

して頂きましたことにも感謝申し上げたいと思います。1年間、

竹田会長からも何度もお話がありましたが、コロナ禍で例会や地

区の行事が中止になってしまうという、本当にご苦労された1年

だったと思います。その中でも、しっかりとご自分の意思を皆様

に伝えて大変素晴らしいリーダーシップを発揮されていたと思い

ます。私の年度もいよいよ7月から始まります。理事会6回、クラ

ブ協議会も2回ほど行いまして準備の方は、整えてまいりまし

た。ただコロナ禍の影響は残るでしょうし、日本はワクチン接種

も遅れていて集団免疫ができるまでまだしばらくかかりそうでご

ざいます。例会等、計画通りにいかないこともあるかもしれませ

んが皆様のご理解とご協力を頂きながら、また幹事、副会長そし

て理事委員長の皆様の力をお借りしながら1年間頑張っていく所

存でございますのでどうぞよろしくお願い致します。  

西田SAA　この度、川原副委員長、深澤会員という元幹事経験者

で回りを固めまして、本来であれば会員皆様が大切な時間を使い

交流を図って頂こうと綿密に練っていたところです。しかし残念

ながら全て出来ませんでした。コロナ禍におきまして、スクール

方式で座って頂きました。換気の部分でもクーラーを普段より強

く設定しており、折角のお食事も配慮しましたが、冷めてしまう

等ご意見を頂くこともありました。最後の最後まで皆様方の深い

ご理解を頂いたことによって会場設営・監督の任務を果たせたと

思っております。1年間皆様のご理解を頂いたことに感謝申し上

げます。ありがとうございました。 

入井副幹事　竹田会長はじめ役員理事、各委員長の皆様大変お疲

れ様でした。たくさん学ばせて頂きました。私と坂本次期会長の

年度がいよいよ来月から始まります。この1年半学んだことを糧

にして、また先輩方に教えて頂きながら、滝川のロータリークラ

ブの名に恥じないクラブ運営を会長理事役員の皆様と頑張ってい

きたいと思いますので宜しくお願いします。竹田会長本当にお疲

れ様でした。 

村田幹事　会員の皆様のご指導ご協力を賜りまして今年度の最終

例会の日を迎える事が出来ました。このことに先ず皆様に感謝を

申し上げたいと思います。また、役員理事・委員長の皆様のお力

がなければ今年度の奉仕活動が成り立たないということが幹事を

経験させて頂いてよくわかった1年間でございます。皆様お一方

お一方のお名前を挙げて感謝申し上げたいところでありますが、

特に桜井委員長は今年度の夜間例会の企画をして頂きながらこと

ごとく中止となりまして、非常に辛い思いをされたと思いますが

今日の最終例会までモチベーションを落とさず親睦委員長として

の役割をお勤め頂いたことに心から敬意を表したいと思います。

今年度一番良かったことは、コロナ禍が続く中で会員のどなたか

らも感染者が出なかったということが一番良かったと思っており

ます。お一方でも感染者が出てしまえば、例会もできなくなって

しまいますしロータリークラブ何をやっているのかという事を言

われてしまうことになったかと思います。これもひとえに会員皆

様がコロナ対策を十分にされたことによるものと思っておりま

す。今年度は例会場の移転と事務局の引越しという大きな出来事

がコロナ禍のなかでもございました。これがスムーズに出来たの

は前年度の鈴木英光会長年度の西田幹事が三浦華園様との関係を

前年度から作って頂いたところにも感謝申し上げたいと思ってお

ります。私の挨拶はもう皆様に対する感謝しかございません。ま

た 次年度はSAA という立場でクラブ運営に関わらせて頂きます

ので今後ともよろしくお願いします。 

7月以降一日もはやくコロナによる影響がなくなって、坂本年度

が思う存分奉仕活動に邁進して頂けるような日が来ることを望ん

でおります。本当に1年間ありがとうございました。 

退会される小山会員からご挨拶
入会したのは平成16年9月9日でした。副会長、会計そして5つの

理事委員長をやってまいりました。大変皆様にはお世話になりま
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84名 0名 8名 47名 37名 62%

した。楽しい時間でございました。その中でも親睦委員の時に西

田委員長より観桜会において臨時のお座敷列車を計画して欲しい

と言われました。JR北海道様と接触し2両編成で臨時列車を走ら

せることが出来ました。余興も行い、楽しいひと時を過ごすこと

が出来ました。その他にも5つの同好会を楽しんできました。楽

しい16年10カ月でした。皆様のご健勝と滝川ロータリークラブの

益々のご発展をお祈り致します。ありがとうございました。


